

NOTICIAS STA. ROSA

Academia Católica Sta. Rosa de Lima

Una academia Católica EL Educación

Formando excelentes estudiantes y discípulos de Jesús Denver, CO

www.strosedenver.org



Fechas y anuncios importantes:

Mercoles, 26 de Octubre y Jueves 27

No Habrá Clases - SLC's **Obligatorios** (Conferencias Dirigidas por **Estudiantes**)

Viernes, 28 de Octubre a Lunes, 31 Octobre

No Habrá Clases – Descanso de Otoño

Viernes, 11 de Noviembre Salida de 12:30 - Final del 1er Trimestre

Martes, 22 de Noviembre Boletas de Calificaciones Van <u>a Casa</u>

Miércoles, 23 de Noviembre

Sobres de Boletas de Calificaciones firmados por padres y devueltos a los maestros. Padres. mantengan la boleta para sus registros.

Miércoles, 23 de Noviembre al Viernes, 25 de de Noviembre

No Habrá Clases – Vacaciones de Acción de gracias

Viernes, 2 de Diciembre Salida de 12:30 – Día de Desarollo Profesional

octubre 2022

En esta edición:



Palabras del Director: Un mensaje de nuestra 2 directora la Sra. Cárdenas



Mantenerse en contacto

2



Noticias importantes Lap-A-Thon

3



Día de Todos los Santos Dia de Fotografias Enfermedades de alumnos

Menu

5

Nuestras metas: ¡La universidad y, sobre todo, el cielo!





Palabras del director: Un mensaje del Sta. Cárdenas

¿Cómo puede ser ya finales de octubre? Me sorprende lo rápido que pasa el tiempo. ¡Todos los días estoy llena de gratitud por ser parte de la comunidad de Sta. Rosa!

El Papa Francisco ha recomendado recientemente que todos puedan beneficiarse de un examen personal de su propia historia de vida. Hablando en su audiencia general del miércoles 19 de octubre, el Papa dijo que "releer la vida de uno... nos permite notar los pequeños milagros que el buen Señor hace por nosotros todos los días".

"Nuestra vida es el 'libro' más preciado que se nos da, un libro que lamentablemente muchos no leen, o más bien lo hacen demasiado tarde, antes de morir. Y, sin embargo, es precisamente en ese libro donde uno encuentra lo que busca inútilmente en otra parte", dijo.

Mi oración por todos nosotros es que podamos volvernos hacia adentro para "releer nuestra vida" y dar gracias por los muchos pequeños milagros y visualizar la gran historia que el Señor quiere hacer de cada vida.

Espero verlos a todos en nuestras conferencias dirigidas por estudiantes el miércoles y el jueves. Sus estudiantes han estado trabajando arduamente para prepararse para sus conferencias y apreciamos su compromiso de asistir. ¡Asegúrese de ser puntual para su horario!

La Sra. Kelly y yo estamos ocupados preparando las cosas para los eventos que se avecinan en diciembre. Será muy alegre celebrar juntos la Posada el 20 de diciembre. Próximamente habrá más información.

Que Dios los bendiga,

Sra. Cárdenas

Mantenerse en Contacto

Es muy importante mantenerse en contacto con todos los miembros de nuestra comunidad. Si tiene alguna pregunta sobre políticas, cambios, eventos diarios o simplemente cómo van las cosas, POR FAVOR no dude en llamarnos a la escuela.

Es posible que no siempre respondamos si estamos supervisando afuera, en los pasillos o dando pruebas a los estudiantes, pero deje su nombre y número para que podamos responder a sus mensajes de voz lo más rápido posible. ¡Nos encanta escuchar sus voces y recordamos que estamos juntos en esto! Esperamos poder enviarle actualizaciones semanales mientras navegamos juntos durante los próximos meses.

Los boletines van a casa al final de cada mes con los menús. POR FAVOR, consulte con su hijo mayor en St. Rose TODOS los martes las carpetas azules con información importante para las familias.



Estudiante de mes

Aquí está nuestro primer estudiante del mes de septiembre y lo que dijo su maestro sobre su elección:

Koalas – Eliana Ruiz-Alcazar es una gran asistente de maestra. Siendo este su segundo año en preescolar, se ha convertido en una líder tan cariñosa. Ella está ansiosa por ayudar a un amigo que lo necesita y siempre está buscando una manera de ser amable. Es una dulce amiga y muestra solidaridad al orar a menudo por los enfermos, heridos y desamparados. Eliana está usando hermosa artesanía para formar letras y números. Eliana, gracias por compartir tu sonrisa y cariño con nuestro equipo. ¡Eres un koala genial!

Pandas – Alexander Correa Aguilar muestra responsabilidad en sus acciones. Cuida sus pertenencias y limpia después de jugar y trabajar siendo solidario. Es un buen amigo. Siempre está dispuesto a ayudar cuando alguien lo necesita. ¡Gracias Alex por estar en nuestro Panda Crew!

Kinder – Analeyza Gómez ha crecido mucho desde el comienzo del año escolar. Muestra rendición de cuentas y responsabilidad por sus acciones. Es una buena oyente y siempre está lista para aprender. Ella siempre es respetuosa con sus maestros y miembros de la tripulación. Estamos muy felices de tenerla en Kinder.

1er grado - Jaylene Madrid-Esparza siempre está dispuesta a echar una mano a sus compañeros de clase. Demuestra destreza en su trabajo escolar y empatía con sus compañeros. ¡Es una maravillosa compañera de clase en el primer grado y somos muy afortunados de tenerla en nuestro equipo! ¡Gracias Jaylene!

2do. grado -. Jaylene Torres Girard está ansiosa por aprender y tiene una excelente participación en clase. Ella es responsable y constantemente hace su mejor esfuerzo para tener éxito académico. Ella es amable con sus compañeros de clase y modela el comportamiento sobresaliente de los estudiantes. ¡Gracias Jaylene!

3er grado: Alondra García ha sido una estudiante estelar en sus primeros meses aquí en Sta. Rosa y el equipo de 3er grado tiene mucha suerte de tenerla. Alondra se esfuerza al máximo en todo lo que hace y se destaca tanto en matemáticas como en lectura. Ella siempre sigue las normas de nuestra clase y le pregunta a la Sra. Sheahan si necesita ayuda con algo. Es respetuosa y atenta, y siempre defiende lo que es correcto. ¡Gracias por todo lo que haces por el 3er grado, Alondra! Estamos tan orgullosos de ti!

Lap-A-Thon

4to grado – Alexander Rodríguez ha estado modelando muy bien la solidaridad este mes. Él está listo para ayudar a sus compañeros de clase. Da recordatorios amistosos cuando la clase es demasiado ruidosa. También les pregunta a los estudiantes si necesitan ayuda cuando tienen un problema. Alex también ha mostrado perseverancia. Recorre las hojas de trabajo para completarlas. Se esfuerza por completar tantos problemas de matemáticas como puede. Es capaz de reconocer cuando comete un error y tratar de corregirlo. Por todas estas razones, es un placer recomendar a Alex como estudiante del mes de septiembre.

5to grado – Ayda García es una ayudante alegre. Demuestra buena ciudadanía al ser una buena vecina con todas las personas con las que se encuentra. Ella es amable y ayuda a interpretar para sus amigos mostrando solidaridad. ¡Gracias Ayda!

6to grado: Kimberlee Ortiz es una ayuda increíble para nuestro equipo de sexto grado y ha estado mostrando hábitos de solidaridad en clase. Se ofreció como voluntaria para embellecer nuestro espacio y hacer que nuestro salón de clases fuera más acogedor. Estamos muy agradecidos de que Kimberlee sea parte de nuestro equipo de sexto grado. ¡Sigue así Kimberlee!

7mo grado – Ivana Jaquez es muy amable con sus compañeros, siempre dispuesta a responder preguntas. Ella ha sido muy diligente en completar su trabajo con gran destreza. Ivana también es una oyente atenta y rápida para ayudar a limpiar el salón de clases.

8vo grado: Daisy Morales es una estudiante excepcional que cumple con las normas de la tripulación todos los días. Su práctica de la diligencia es clave, nunca se sale del tema y siempre ayuda a los estudiantes en el trabajo grupal. Ella ha perseverado y se ha adaptado bien a una nueva escuela. ¡Sigue así Daisy! ¡Felicitaciones a todos!

Lap-A-Thon

El ganador del sorteo de \$100 para el Lap-A-Thon es Ricky Valdez ¡Felicitaciones!

Cada familia es responsable de recaudar \$100. Si sus \$100 no se entregan en la oficina, se agregarán a su saldo de matrícula en FACTS el 1 de noviembre. Esto hará que sus pagos mensuales aumenten por el resto de sus pagos.

Celebración de Día de Todos los Santos Noticias Deportivas

Celebración de Día de Todos los Santos

Horario

8:30 Misa 9:15 Desfile en el Patio 10:00 Celebraciones en Salones (Pk-2) 10:45 Classes resumen para Pk-2 2:15 Celebraciones en Salones (3ro-8vo) 3:00 Salida

Los estudiantes pueden disfrazarse de su santo favorito. Deben estar en uniforme regular debajo de su traje. Si usan un disfraz, no tienen que usar el uniforme de misa debajo. Si no usan un disfraz, deben estar en uniforme de misa.

Las mamás de salón de cada grado se comunicarán con las clases individualmente sobre los artículos que las familias pueden traer para la fiesta. Las fiestas durarán solo 45 minutos y **no tendremos cupcakes, dulces, etc.** para nuestra celebración.



Noticias Deportivas

El registro de baloncesto ya está abierto. Flag Football ahora está en pleno apogeo con la competencia a partir de este fin de semana.





Día de Retomar la Fotografía Escolar Enfermedad del Estudiante

Día de Retomar la Fotografía Escolar

Cuando llegue el paquete de fotos de su hijo en una o dos semanas, tiene la opción de quedarse con las fotos o enviar el paquete completo el viernes 18 de noviembre con sus hijos para volver a tomarse la foto. El 18 de noviembre también es una oportunidad para cualquiera que no haya comprado paquetes de imágenes en octubre para comprarlos ahora en el día de retomar y para los estudiantes ausentes el 13 de octubre.

El día de la retoma, sus hijos pueden usar una camisa de vestir, pero DEBEN cambiarse y ponerse la camisa del uniforme escolar después de tomarse la fotografía.



Enfermedad del Estudiante

Por favor, mantenga a sus hijos en casa si se sienten enfermos y tienen alguno de los siguientes síntomas con la temporada de gripe acercándose.

- . Fiebre por encima de 100.4 grados
- . Escalofríos pueden ser causados por una fiebre interna
- . Tos persistente
- . Falta de aliento o dificultad para respirar debido al asma
- . Fatiga o dolores musculares
- . Dolor de cabeza o dolor de garganta
- . Náuseas o vómitos
- Diarrea
- . Mucosidad en la nariz o congestión

Anualmente tenemos muchos casos de faringitis estreptocócica al comienzo del año escolar y pasa por una clase diferente durante todo el año.

